



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 19 de Enero de 2024 – N.º 1766

CONTINÚA LA ASISTENCIA A LAS FAMILIAS EVACUADAS Y EN LA ZONA RURAL

El Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros se refiere a la continuidad de los trabajos y asistencia a las familias damnificadas por la inundación.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



19 de Enero

1811 – El ejército dirigido por el general Manuel Belgrano es derrotado por las fuerzas paraguayas en la batalla de Paraguarí
1827 – Nace el poeta porteño Carlos Guido y Spano
1851 – Muere el poeta y político porteño Esteban Echeverría, acérrimo opositor del rosismo y redactor del Dogma socialista, un ideario radical que resumía las posiciones políticas de la élite progresista porteña
1875 – Nace el sociólogo y jurista porteño Carlos Octavio Bunge.
1906 – Muere el político, militar, historiador y periodista Bartolomé Mitre, una de las figuras clave de la historia argentina y presidente de la Nación entre 1862 y 1868. Su obra como historiador, que comprende entre otros volúmenes una influyente Historia de Belgrano y de la Independencia Argentina y una Historia de San Martín y de la Emancipación Sudamericana, marcó el inicio de esa ciencia en la Argentina



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

CONTINÚA LA ASISTENCIA A LAS FAMILIAS EVACUADAS Y EN LA ZONA RURAL

El Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros se refiere a la continuidad de los trabajos y asistencia a las familias damnificadas por la inundación.



“Desde el primer día el objetivo es estar junto a cada familia” señaló Julio Canteros.

ACCIONES COORDINADAS

El funcionario municipal, a modo de reseña de los trabajos de ayuda a las familias damnificadas, sostuvo: “En un primer momento hemos coordinado las acciones con el PRODEGO y Defensa Civil para proveer a las familias de la ciudad Bolsas de Arena, Plásticos. Después, con el mejoramiento de las condiciones hemos asistido a la zona rural, en más de 20 parajes desplegamos el operativo asistencial, llegando con provisiones, atención médica, que se prosiguió en la jornada del viernes y continuará este sábado. Solamente el personal tomará un descanso para retomar con estas actividades el próximo lunes”.

PARTICIPACIÓN DEL EJÉRCITO

Canteros, más adelante, graficó: “En este accionar de asistencia, en algunos casos se ha requerido de móviles del ejército; vamos respondiendo de acuerdo a las necesidades y relevamientos que venimos efectuando. La única dificultad que se nos presenta es el acceso a los caminos rurales”.

RETORNO A SUS HOGARES

Consultado sobre las familias que permanecen en los centros de evacuados, indicó: “Solamente 5 familias quedarían en situación de evacuadas, son las de la zona del chacal, el asentamiento más complicado. El resto, de manera paulatina, fue hacia sus domicilios, porque la situación ha ido mejorando. De todas formas, nosotros hacemos la evaluación correspondiente, sin dejar de atender a cada cuestión en particular”.

Para finalizar recordó: “El sábado continuaremos con la asistencia, esto nos permite ir relevando la situación y evaluando las próximas acciones a desarrollar”.

CÁRITAS LA ROTONDA Y CLUB DE LEONES EXTIENDEN MANOS SOLIDARIAS AL CAMPO GOYANO

El equipo de Cáritas de la parroquia La Rotonda, junto con otras organizaciones solidarias, se une a la acción solidaria por los damnificados por las intensas lluvias que afectaron al departamento de Goya, brindando la ayuda a las familias de diferentes zonas rurales, donde “la situación es dramática, en algunos lugares con hasta un metro de agua dentro de las viviendas”, graficó el Padre Boris Javier Escobar Sejas (CSsR).



Son 27 las comunidades rurales que atiende La Rotonda y muchas de las capillas se constituyeron en este marco en Centros de Evacuados

El citado párroco es quien coordina la acción solidaria, y junto a todo el equipo, invitaron y animaron a las personas a colaborar en estos momentos tan difíciles, haciendo llegar los donativos directamente a

través de los equipos de Cáritas que funcionan en las comunidades.

A fin de facilitar la ayuda, Cáritas habilitó sus canales de donación e invitó a la comunidad a colaborar "para que, entre todos, podamos asistir y apoyar a tantos hermanos del campo afectados por esta situación de emergencia". Este pedido ya fue escuchado por instituciones solidarias y personas anónimas que hicieron llegar sus donativos.

Al mismo tiempo, se están articulando mecanismos de asistencia con los municipios correspondientes, con organizaciones civiles y con diócesis hermanas que desean ayudar. Por

ejemplo, lo aportado desde la Comunidad Villa Rosa, de Pilar (Bs. As.).

En la tarde del jueves se recibieron donaciones provenientes del Club de Leones de Goya y de otras instituciones. Asimismo, se recibieron llamadas de familias que brindaron sus colaboraciones. Las donaciones se llevarán al campo en los próximos días, en un operativo que coordinará el Padre Rodrigo Vélez (CSsR), referente de la tarea misionera en la zona rural. Para ello se relevan las necesidades a fin de dar una respuesta "rápida y organizada" y asistir "eficazmente" a las familias damnificadas.

COMPARSAS Y AGRUPACIONES SUMAN ESFUERZOS PARA EL CRECIMIENTO DE LOS CORSOS GOYANOS

El Carnaval resuena en Goya con más insistencia y las comparsas y agrupaciones se preparan con entusiasmo para las noches de Corsos Oficiales. Todo un año de trabajo y espera que ingresa en una cuenta regresiva que finalizará el 27 de enero, sábado inaugural de la fiesta de Momo.



"El público es el principal destinatario de todo este esfuerzo" aseguran desde Ita Vera. Por eso, "alentamos a todos a apoyar y participar de las diversas comparsas y agrupaciones", dicen desde Porambá. "Todos los comparseros estamos con el mismo objetivo de trabajar para crecer como espectáculo para la ciudad y los turistas", sostienen desde Aymar. Las tres comparsas que compiten entre sí atienden cada detalle de cara al próximo fin de semana, primera de las tres noches puntuables.

"Vamos a tener un excelente carnaval", aseguró ya en su momento el Secretario de Turismo, TT Sebastián Candia De Biasio, ocasión

en que anunció que este año se contará con tribunas a las que el público podrá acceder, por orden de llegada, con su ticket de ingreso.

El orden de salida de la primera noche, desde las 22, será: Tropical, Fénix, Aymar, Porambá, Yta Vera. Las fechas siguientes serán el 3, 10 y 11 de febrero.

La entrada General para los Corsos 2024, en puerta va a tener un valor de 2.000 pesos. Sin embargo, se podrán conseguir Anticipadas hasta el día viernes, a un valor de 1.500 pesos, o un Combo de 4 entradas generales por el valor de 3, es decir, 4.500 pesos. Con las anticipadas podrán ingresar al Corsódromo hasta las 23 horas.

Cabe agregar que los niños hasta 11 años inclusive no abonan, y las personas con discapacidad pueden ingresar de manera gratuita con un acompañante, con el carnet correspondiente.

SECRETARIO DE HACIENDA

CDOR. GIULIANI ANALIZÓ LA ECONOMÍA LOCAL Y NACIONAL

Pese a un desalentador panorama por los pronósticos del clima, el municipio de Goya sigue atendiendo sus obligaciones con los empleados, las obras y servicios que son prioritarias al estado municipal, la ejecución del gasto público para obras de prevención y reducción del riesgo de desastre, pese a la devaluación del peso.



“En un panorama complicadísimo para los municipios y las provincias, nosotros hemos decidido cumplir con todo lo que tiene que ver con deberes de la municipalidad, acompañar el deterioro del poder adquisitivo, por eso se decidió elevar este refuerzo remunerativo de 10 mil pesos a 50 mil pesos, los que se abonan los 22 de cada mes” aseguró el Secretario de Hacienda.

DECISIÓN DE ACOMPAÑAR A LOS EMPLEADOS MUNICIPALES

“El Intendente (Hormaechea) ha determinado ir acompañando la evolución de los precios porque desde agosto lo que hubo es un enorme deterioro del poder adquisitivo del peso”, explicó el Secretario de Hacienda, C.P.N Pablo Antonio Giuliani.

“Esto pegó en los sectores de ingresos fijos –continuó diciendo-, el sueldo que percibe el empleado e independiente, y en los sectores de ingresos medios y bajos porque uno de los rubros que más incrementó sus precios es el alimenticio. Por lo tanto, son los que se vieron más perjudicados por esta devaluación, con mayor intensidad desde agosto, y tiene un efecto casi explosivo en diciembre cuando se produce al llevar el dólar de \$360 a \$800”, dijo.

En este punto, achacó al ex ministro de Economía y ex candidato a presidente Sergio Massa por la decisión durante su Gobierno de

incrementar el mínimo no imponible del Impuesto a las Ganancias de 4ta Categoría, con sueldos altísimos que rondan los 3 a 5 millones de pesos mensuales, “no tributen ni un centavo como Impuesto a las Ganancias y eso fue terrible para las provincias y municipios”.

“Todo esto es un panorama complicadísimo para los municipios y las provincias, nosotros hemos decidido cumplir con todo lo que tiene que ver con deberes de la municipalidad, esto son los servicios que presta, las obras que se tienen que realizar, también acompañar el deterioro del poder adquisitivo del dinero, por eso se decidió elevar este refuerzo remunerativo de 10 mil pesos a 50 mil pesos, los que se abonan los 22 de cada mes. Esto para reforzar a sectores de menores ingresos, porque esto lo va a recibir desde el intendente hasta la categoría más baja, o sea, toda la planta permanente y contratado va a recibir la misma suma y esto favorece a los ingresos más bajos, porque porcentualmente les significa un mayor impacto en sus ingresos”, explicó.

De esta manera, dentro de las posibilidades del municipio y sin dejar de atender obligaciones, obras y servicios que son prioritarias, el estado municipal está en condiciones de afrontar este pago.

Aclaró que los aportes y contribuciones que se generan para la obra social IOSCOR y el IPS, “de eso se hace cargo el municipio, el empleado lo recibe limpio a esos 50 mil pesos”.

Toda la emergencia que vivió Goya durante la primera y segunda semana de enero y que llevó al municipio a echar mano de fondos públicos para asistir a las familias evacuadas

significó gastos de presupuesto, y en este contexto, sin desatender cuestiones de servicios y obras básicas para Goya.

SITUACIÓN NACIONAL

Giuliani confió en que la situación nacional va a tender a enderezarse, “esto significa que vamos a tener un tiempo de disminución de la actividad económica por toda esta inercia que se trata de incrementos de precios. Una de las herramientas que se va a aplicar es el enfriamiento de la actividad económica o “estanflación”, o un ritmo acelerado en el movimiento de los precios y a su vez una disminución de la actividad económica”, manifestó.

“Hoy la demanda más fuerte a nivel de sociedad es que baje la inflación y eso se logra con un plan de estabilización, y mejor si la sociedad acompaña. Lo que se necesita es un fuerte liderazgo político, sabiendo que los tiempos que se vienen son de mucho padecimiento económico y

que la dirigencia política -confió- en que una parte importante de la sociedad va a acompañar sin producir conflictos sociales importantes que perturben la vida y la actividad que se tienen que desarrollar en una economía con expectativa de futuro”.

En este proceso hay sectores como los sindicatos y las organizaciones sociales que se sienten “tocados” y le exigen al poder político un mayor acompañamiento.

Alejandro Lago

ESCUELA DE VERANO 2024: DEPORTE, INCLUSIÓN Y APRENDIZAJE PARA TODAS LAS EDADES

Durante toda esta semana, la Escuela de Verano 2024 de Goya ha brindado un espacio de aprendizaje, diversión y salud para niños, jóvenes y adultos mayores.



En una comunicación telefónica con la 88.3 Radio Ciudad, el Director de Deportes de la Municipalidad de Goya, Alejandro Lago, compartió detalles sobre las variadas actividades que se han desarrollado y

las expectativas para el próximo fin de semana.

Lago destacó la exitosa colaboración entre diversas áreas municipales, como la Dirección de Juventud, Secretaría de Educación, Dirección de Cultura, Coordinación de Discapacidad, entre otras. El deporte ha ocupado un papel fundamental en la Escuela de Verano, con programas como “Aprender a nadar” y “Juguemos en equipo” dirigidos a niños de 6 a 16 años. En especial, se resaltó el impacto positivo del programa “Aprender a nadar”, que ya ha permitido a varios niños dominar las cuatro disciplinas de nado.

El funcionario elogió la convocatoria de chicos y destacó la importancia de ver a los adultos mayores disfrutando

de las actividades. Además, enfatizó la relevancia del respaldo del intendente municipal Mariano Hormaechea, quien apuesta por crear un ambiente sano, inclusivo y educativo para los jóvenes de Goya.

La Escuela de Verano 2024, que se encuentra en su mitad, ofrece un entorno seguro y profesional con medidas de seguridad adecuadas. Alejandro Lago resaltó la inclusividad de la iniciativa, que no solo involucra a los adultos mayores con actividades como aquagym, gimnasia aeróbica, yoga y taichí, sino también a los alumnos de la coordinación de discapacidad, promoviendo así un verano saludable y accesible para todos.

AGUAS ABIERTAS

En cuanto a la situación hídrica que afectó a la ciudad, Lago informó sobre la reprogramación de la 2da Fecha de Aguas Abiertas, originalmente suspendida el 7 de diciembre debido a razones

climáticas. La competencia se llevará a cabo el próximo domingo 28 de enero en la playa “El Inga”.

El Director de Deportes expresó su entusiasmo ante las expectativas de un evento que no solo busca destacarse como un logro deportivo sino también como un atractivo turístico para la ciudad.

Cabe señalar que la 2da jornada de Aguas Abiertas a desarrollarse el 28 de enero, iniciará a las 8.30 horas, con acreditaciones hasta las 9.30. Luego, se llevarán a cabo competiciones de 3 kilómetros, 450 metros y 1.500 metros, con una charla técnica previa y finalizará con una ceremonia de premiación y agasajo a los competidores de las distintas distancias.

Con estas iniciativas, Goya demuestra su compromiso con la actividad física, la inclusión y la promoción de eventos deportivos y turísticos que fortalecen la identidad de la ciudad.

En la Estación de los Niños:

ESTE FIN DE SEMANA MOVIDA SOLIDARIA #DOMINGOXGOYA

Habrá shows de bandas en vivo, actuación de malabaristas, batallas de freestyle, rap, stand de Glitter y el gran cierre a cargo del youtuber Dasty. Contará con la animación de “La Porota” y Jorge Barboza. La iniciativa posee la adhesión de la Municipalidad de Goya.

Dasty cantante independiente y FM Goya 103.1 invitan a este evento solidario a llevarse a cabo este domingo en Predio del Ex Ferrocarril desde las 16 horas, con una variada actividad para chicos y grandes. La entrada es libre y gratuita solo se solicita llevar un alimento no perecedero o ropa para repartir con los afectados por las inundaciones en la ciudad.

Desde la organización a cargo del mismo Dasty y del propietario de FM Goya, Beto Sandoval agradecieron la participación de las bandas que estarán este domingo desde las 16 animando la jornada. A los institutos de danzas de la ciudad, al grupo ELEVENCE #FreeStyle, a la predisposición del municipio de Goya y al viceintendente Pedro Cassani (H)



quienes se pusieron a disposición de esta movida solidaria.



19 de Enero – Pág. 6

Adelantaron la actuación de grupos de cumbia como La Kábala, Grupo Sensación, show de rap con AJ Chávez y batallas de Freestyle.

Solicitaron a la gente que lleve un alimento no perecedero, ropa o calzados en buen estado o juguetes que permitirán asistir a los afectados por las inundaciones.

De igual modo, se dispondrá de una urna para aquellos que quieran colaborar con dinero lo puedan hacer. En su momento se dará publicación - aclararon- de la cantidad de elementos donados, el monto en dinero recaudado para este fin solidario y el destino.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelintendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina